
 

【本日のプログラム】 

司   会 岡田雅彦例会運営委員長               斉   唱 ｢手に手つないで」  

スピーカー 会員卓話 地区米山記念奨学委員会 青山稔副委員長 「米山記念奨学事業について」 

  米山学友 王 克光君  「日中文化交流について」 

食   事 カネキチ   

 

〈出席委員会〉金原健志委員長 

本日の出席数  54名    

3月 14日のﾒｰｸｱｯﾌﾟ 14名    

訂正出席率 92.75％ 

〈スマイルボックス委員会〉萩原竜治委員長 

地区米山奨学委員会 副委員長 青山稔君  卓

話でお耳を汚します。宜しくお願いします。 

常滑ロータリークラブ 水野福三君  田中先

生にお世話になりました。 

鳥居祥雄君  ①ようこそ地区米山記念奨学会委

員会 副委員長 青山様、そして米山学友 王克

光君 西尾ロータリーへ②結婚記念日の鉢植えを
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春、段々と暖かくなり、もうじきお花見の季節です。 

ニュースでアポ電の犯罪が散見されました。強盗殺人で女性が亡くなり、防犯カメ

ラに映っていた犯人と思われる３人組が逮捕されました。オレオレ詐欺への防犯意

識の高まりから、新たな犯罪に発展してきているようです。 

私の知り合いにも詐欺の電話がかかってきたことがあります。息子を名乗る人か

ら、クレジットカードを落としたので 300万円欲しい、という内容だったそうです。その 

方は幸田駅の近くに住む方で、詐欺の電話だと気づいた為、受け渡し場所を幸田駅前交番の前にしましょ

う、と言ったら電話がプツリ切れたそうです。 

最近は防犯カメラの映像より犯人逮捕に繋がる事件が多いように思います。防犯カメラは非常に効果的で

す。一時、プライバシーの侵害と犯罪抑止の両面から議論されることがありましたが、やはり防犯カメラはあっ

た方が良い、犯罪防止に結びつく、と思いました。 

以前、アメリカのロス警察が人工知能(AI)を利用して、犯罪発生場所や時間を予測し、犯罪の発生自体

を抑えるという新聞記事を読みました。AI は様々なところで使われており、機能面でもすごいと思うことが多

いですが、無関係の人が巻き込まれないか心配です。特に中国は監視社会に近い状態で、行き過ぎでは

ないか疑問です。良い面ばかりではない点を留意して考えていかなければならないと思います。 

頂きました。 

石川哲朗君  地区米山記念奨学委員会 青山 

稔君 米山学友 王克光君 ようこそいらっしゃい

ました。今日はよろしくお願いします。 

田中正規君  ①地区米山記念奨学委員会副委

員長  青山 稔君 米山学友 王克光君 本日は

卓話ありがとうございます。常滑 RC 水野福三君よ

うこそ西尾へ②自宅の近くの電柱にカラスが巣を
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ただき、子どもたちには大きな財産となりました。

羽佐田理事長には大変お世話になり感謝が尽き

ません。③5 年間にわたる熊味保育園父母の会

の会長職も卒園させていただきました。羽佐田理

事長、松田茂治様には大所高所からのご指導を

いただき、厚く御礼申し上げます。特に多くのみ

なさまのおかげで 30 周年記念事業が無事完了

できましたことを大変うれしく思っております。④

謝恩会の途中で、サプライズがあり、羽佐田理事

長、羽佐田園長より、大変身に余るお言葉と記念

品を賜りました。多くの思い出があり、園長のお

言葉で、人前で泣きそうになりこらえるに大変なく

らい感激しました。本当にお世話になりました。 

岩瀬正範君  半世紀余前の結婚記念日、ロー

タリーの花束に感謝します。 

小笠原正秀君 結婚記念にお花を頂きありがとう

ございました。3月 24日で 35回目を迎えました。

よく持ちました…。 

つくり糞害があり中電に電話したらすぐに対応し

ていただきました。中電の小丹枝君ありがとうござ

いました。 

榊原勝俊君  地区米山副委員長 青山様、よう

こそ西尾 RCへ本日はよろしくお願いします。 

羽佐田芳和君 ①田中様、鳥居様、お孫さん熊

味保育園卒業おめでとうございます。大変お世

話になりました。②岡田父母の会会長 5 年間会

長職を賜りありがとうございました。今後も顧問と

して宜しくお願いします。 

岡田雅彦君    ①先日土曜日、熊味保育園の

卒園式がありました。今年も感動的な卒園式でし

た。父母の会・会長として祝辞を述べました。そし

て、夕方から謝恩会も盛大に開催されました。役

員のお母様の多大なるご努力をいただき、父母

の会・会長として感激しました。②二男 良太郎 

が 4 年 2 か月お世話になりました熊味保育園を

卒園しました。長男、次男と通算６年間、愛情あ

ふれる保育に触れ、また多くの経験を積ませてい

米山事業というのは世界で日本だけの事業です。米山梅吉翁の志を引継ぐ形で

始まった事業です。この事業は貧困救済の為のものではありません。志を持った学

生たちが1年間心置きなく学業に専念できるようサポートし、国際親善や相互理解、 

文化交流からロータリー精神を学び、学友となってロータリーを理解し、ひいては日本を好きになってい

ただくことが主な目的です。その為にはやはり寄附が必要なので、個人寄附とは別に特別寄附をお願いし

て回っています。米山事業は①寄附を集めること②奨学生を選ぶこと③奨学生に合うクラブをマッチング

すること④カウンセラーへの教育と体制を作りの４つを主とした事業です。奨学生は月 1回世話クラブに出

席し、奨学金は手渡し、振込は禁止になっています。メンバーと交流を図って欲しい為です。米山奨学金

は会員の寄附で成り立っています。多くの奨学金と違い、この奨学金は返済義務がありません。 

王君は九州のロータリークラブでお世話になった奨学生ですが、安城の企業に就職後は 2760 地区の

学友会に一生懸命参加いただいています。 

 

地区米山記念奨学委員会 青山稔 副委員長 

「米山記念奨学事業について」 

私は 1975 年中国山東省に生まれ、23 歳で日本に来ました。今年で 20 年になり

ます。2006 年に安城市の株式会社ニッセイに就職し、現在は中国をはじめ様々な

国の国際規格認証取得に携わり、世界中の国を訪れています。 

今は日本に帰化しており、よく中国人？日本人？と聞かれる機会がありますが、私 

自身は国際人だと思っています。このように考えられるようになったのは RC のおかげです。福岡大学に在

学中、久留米中央 RC にお世話になった初めの頃は RC について何も知りませんでした。最近ようやく自

分は何の為に日本に来て、仕事をしているのか、やっと分かりました。今までお世話になったこの恩を、次

の若い世代に繋いでいくことで返していきたいです。 

米山学友 王 克光君 「日中文化交流について」 


